

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Jakob Leuenberger-Rutishauser

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Sandra Begré für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier, dem Organisten für das schöne Orgelspiel und dem Rüegsbach-Chörli für die ergreifenden Lieder.

Allen, die persönlich mit uns Abschied genommen haben, danken wir ganz herzlich.

Ebenso danken wir für die wunderschönen Blumen, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die Spenden an die Stiftung Theodora.

Eure Zeichen der Verbundenheit schenken uns Trost und Zuversicht.

Rüegsauchachen, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie